

20:30:15 Pablo Lobariñas: Hola a todos, nuevamente
20:30:24 Pablo Lobariñas: tenemos tres puntos a tratar
20:30:31 Pablo Lobariñas: asociación, evento y web del evento
20:30:37 Pablo Lobariñas: siguiendo lo de la última vez
20:30:47 Pablo Lobariñas: como habeis visto he publicado unos estatutos
20:30:59 Pablo Lobariñas: digamos que primera versión
20:31:06 Pablo Lobariñas: sé que hay numerosos comentarios, que todavía no he podido revisar
20:31:21 Pablo Lobariñas: no sé si alguno quiere añadir alguna cosa sobre ello
20:32:14 Pablo Lobariñas: hola?
20:32:19 Miguel Araujo Pérez: Por mi parte nada :)
20:32:26 Jesús Espino: por mi parte nada mas alla de lo del correo
20:32:28 Miguel Araujo Pérez: estaba esperando a ver si alguien quería decir algo
20:32:28 juanlu001: por mi parte tampoco
20:32:55 Pablo Lobariñas: ok, entonces
Manuel de la Pena ha entrado en la sala. (20:32:57)
20:33:12 josep: Yo recuerdo para una asociación que creé que sí que hacía falta algo de patrimonio inicial
20:33:30 Pablo Lobariñas: en principio no es necesario
20:33:39 Pablo Lobariñas: lo puse así para no liarla mucho
20:33:43 josep: OK, mejor entonces
20:33:53 Pablo Lobariñas: pero se puede partir de algo inicial, si así se prefiere
20:34:12 juanlu001: hombre
20:34:23 juanlu001: además de los gastos que generará el evento y demás
20:34:32 juanlu001: tampoco necesitamos mucho dinero no?
20:34:46 Pablo Lobariñas: depende lo que queramos hacer
20:34:52 Pablo Lobariñas: de todas formas es el principio
20:35:08 Jesús Espino: a mi entender lo mejor es partir de 0, empezar con las cuotas de socios, y si vemos que hace falta mas, pues ya buscamos la manera
20:35:26 Jesús Espino: pero partir de acumular pasta por si acaso... creo que no es lo suyo
20:35:32 juanlu001: estoy de acuerdo con Jesús
20:35:37 Pablo Lobariñas: ok, de hecho se pueden hacer aportaciones extraordinarias, en caso necesario
20:35:41 Miguel Araujo Pérez: Lo mismo digo
20:35:53 Pablo Lobariñas: más adelante se puede ver lo de pedir subvenciones o patrocinio para eventos
20:35:57 Jesús Espino: exacto, si vemos que hay un gasto muy necesario hacemos una (derrama)
20:35:58 Pablo Lobariñas: más camisetas, etc
20:36:50 juanlu001: de acuerdo entonces
20:36:56 Manuel de la Pena: cierto, acumular dinero es peligroso
piman ha entrado en la sala. (20:37:09)
20:37:16 Manuel de la Pena: por cierto, respecto al dinero, hable con los de la python foundation, hay que tener ojo con eso
raulcumplido ha entrado en la sala. (20:37:34)
20:37:34 Manuel de la Pena: tengo el mail de la encargada de organizar eventos para poder hablar con ella y preguntarle sobre esto
20:37:51 Pablo Lobariñas: David, cambiate el nick
20:37:51 raulcumplido: hola
20:37:52 Manuel de la Pena: al parece, si vendes algo con python encima ellos se llevan parte o algo del estilo
20:37:55 Pablo Lobariñas: pon nombre y apellidos
20:37:59 Pablo Lobariñas: "/nick nombre"
20:38:01 piman: ¡Llegué!

20:38:04 Pablo Lobariñas: hola raul
piman ahora se llama David Menéndez (20:38:14)
juanlu001 ahora se llama Juan Luis Cano (20:38:15)
20:38:22 Pablo Lobariñas: pues habrá que tenerlo en cuenta
raulcumplido ahora se llama Raúl Cumplido (20:38:23)
20:38:25 Pablo Lobariñas: gracias Manuel
20:38:31 David Menéndez: ¿me podéis pasar el log para saber lo que estáis hablando?
20:38:48 Pablo Lobariñas: de momento hemos comentado sólo sobre la asociación
20:38:51 Pablo Lobariñas: concretamente estatutos
20:38:53 Pablo Lobariñas: poco más
20:39:05 Pablo Lobariñas: de todas formas pasaré el log después por correo
20:39:08 David Menéndez: ¿has visto mi correo al respecto?
20:39:26 Pablo Lobariñas: sí, tengo que leerlos (los otros también) con detenimiento
20:39:36 David Menéndez: vale
20:39:58 Pablo Lobariñas: ok, pues si os parece continuamos
20:40:02 David Menéndez: puedo ser un poco paranoico con estos temas, pero es que he
tenido experiencias curiosas
20:40:14 Pablo Lobariñas: respecto a la Asociación, estoy con el tema socios
fundadores
20:40:25 Pablo Lobariñas: me falta contactar con alguna gente
20:40:42 Pablo Lobariñas: y supongo que habrá grupos de los que no he oído
hablar pero que saldrán a la luz
20:40:48 Pablo Lobariñas: cuando sepan de todo el tema
20:40:56 Juan Luis Cano: el otro día, por ejemplo, se creó python-cat, creo
20:41:02 Pablo Lobariñas: mi idea es pulir los estatutos y luego hacer declaración
pública
20:41:17 Raúl Cumplido: ok, perfecto
20:41:39 Raúl Cumplido: yo he hablado con uno de los organizadores de python-
barcelona
20:41:44 josep: Raul, ¿python-cat sois vosotros?
20:41:50 Raúl Cumplido: no
20:41:54 Raúl Cumplido: no me suena de nada
20:42:01 Juan Luis Cano: <https://groups.google.com/forum/#!forum/pycat>
20:42:22 Juan Luis Cano: pero de momento no han escrito más que un mensaje
20:42:35 Juan Luis Cano: no sé cuáles son sus fines ni nada
20:42:54 Pablo Lobariñas: bueno ya se verá en su momento
20:42:55 Raúl Cumplido: tiene 1 post
20:42:58 Raúl Cumplido: ya me enteraré
20:43:11 Pablo Lobariñas: tengo un par de dudas que comentar
20:43:15 Manuel de la Pena: yo ahora no me preocuparía
20:43:16 Pablo Lobariñas: aprovecho que está Raul
20:43:27 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: te debo la dir social, o te la mande?
20:43:49 Pablo Lobariñas: me la mandaste
20:44:00 Pablo Lobariñas: no la puse todavía hasta tenerlo rematado
20:44:13 Manuel de la Pena: ok, genial, menuda memoria tengo..
20:44:16 Pablo Lobariñas: tampoco es cuestión que todo el mundo te vaya a buscar
a casa
20:44:27 Manuel de la Pena: :)
20:44:38 Pablo Lobariñas: las dudas
20:44:47 Manuel de la Pena: es la oficina oficina, se pueden hacer reuniones de unos
cuantos, por si hace falta
20:44:57 Pablo Lobariñas: libros de actas y contabilidad
20:45:14 David Menéndez: ¿dónde se custodian?
20:45:16 Pablo Lobariñas: supongo que podrán ser documentos digitales
20:45:18 josep: El secretario y el tesorero

20:45:27 Pablo Lobariñas: la ley dice libros
20:45:31 Pablo Lobariñas: pero no aclara más
20:45:33 David Menéndez: deben estar sellados por un notario
20:45:45 Pablo Lobariñas: la ley no dice nada de eso David
20:45:48 Raúl Cumplido: yo no tengo ni idea
20:45:55 Juan Luis Cano: no lo sé yo tampoco :/
20:46:05 Jesús Espino: buff
20:46:08 Jesús Espino: ni idea
20:46:15 Jesús Espino: pero me huele a que tendran que ser libros fisicos
20:46:19 Jesús Espino: que por supuesto nunca te pedirán
20:46:26 Pablo Lobariñas: bueno, lo consultaré con alguien metido en las legalidades
20:46:38 Pablo Lobariñas: ya Jesús, pero eso supone un problema si tenemos reuniones virtuales
20:46:44 Juan Luis Cano: ciertamente
20:46:56 Pablo Lobariñas: el secretario va a tener mucho que escribir
20:46:57 Miguel Araujo Pérez: en general estos libros suelen ser físicos aunque se pueden presentar telemáticamente ¿no?
20:46:59 Manuel de la Pena: Pablo Lobariñas: no se puede hacer un print del log?
20:47:03 Pablo Lobariñas: sacando resúmenes
20:47:24 David Menéndez: http://asociaciones.org/index.php?option=com_content&task=view&id=512&Itemid=38
20:47:35 David Menéndez: [Libro de actas] e igualmente se legaliza a su inicio en el Registro Mercantil o ante notario.
20:47:36 Pablo Lobariñas: Manuel, sí, pero si ha de ser un libro oficial
20:47:38 Raúl Cumplido: las actas no tienen porque ser textuales ... con un resumen del acta debería bastar
20:48:02 Juan Luis Cano: ah mira
20:48:13 Juan Luis Cano: en el enlace que ha pasado David dice que no tiene porque ser un libro
20:48:22 Juan Luis Cano: pueden ser hojas sueltas con una numeración correlativa
20:48:39 Juan Luis Cano: pero que luego se deben encuadernar, parece
20:48:51 Pablo Lobariñas: Artículo 14. Obligaciones documentales y contables.

1. Las asociaciones han de disponer de una relación actualizada de sus asociados, llevar una contabilidad que permita obtener la imagen fiel del patrimonio, del resultado y de la situación financiera de la entidad, así como las actividades realizadas, efectuar un inventario de sus bienes y recoger en un libro las actas de las reuniones de sus órganos de gobierno y representación. Deberán llevar su contabilidad conforme a las normas específicas que les resulten de aplicación.

2. Los asociados podrán acceder a toda la documentación- que se relaciona en el apartado anterior, a través de los órganos de representación, en los términos previstos en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de protección de datos de carácter personal.

3. Las cuentas de la asociación se aprobarán anualmente por la Asamblea General.

20:48:57 Miguel Araujo Pérez: de cara al registro todos los libros deben ir encuadernados
20:48:59 Pablo Lobariñas: esto es lo que dice la ley
20:49:36 Pablo Lobariñas: bueno, lo consultaré con alguien metido en estos temas
20:49:44 Pablo Lobariñas: para tenerlo claro
20:49:47 Raúl Cumplido: pero eso se hace cuando se va a presentar. Una vez al año o algo así. Supongo que cuando se aprueban por la asamblea general como las cuentas

20:50:10 Pablo Lobariñas: estoy con Raúl
20:50:40 Miguel Araujo Pérez: Según la Ley 25 1/08/11 se elimina la legitimación notarial de las firmas de los administradores en la certificación del acta de la junta.
20:51:01 Pablo Lobariñas: ok, pues si os parece pasamos a otro punto
20:51:02 Miguel Araujo Pérez: creo que ya no es necesario el Notario para estos temas
20:51:06 Raúl Cumplido: ok, pues no la tiene que firmar un notario
20:51:11 Pablo Lobariñas: a no ser que queráis comentar algo más respecto a esto
20:51:28 Miguel Araujo Pérez: por mi parte nada
20:51:42 Juan Luis Cano: ¿cuál era la otra duda que querías comentar Pablo?
20:51:51 Pablo Lobariñas: tiene que ver tb con tema legal
20:52:10 Pablo Lobariñas: me temo que más de lo mismo
20:52:45 Pablo Lobariñas: así que cuando vea la otra, pregunto esta también
20:53:04 Pablo Lobariñas: pasamos al evento?
20:53:15 Juan Luis Cano: de acuerdo
20:53:20 Miguel Araujo Pérez: ok
20:53:27 Raúl Cumplido: ok
20:53:47 Pablo Lobariñas: bueno, he leído el documento que ha publicado Jesús
20:53:52 Juan Luis Cano: el dossier
20:53:57 Pablo Lobariñas: eso mismo
20:54:06 Pablo Lobariñas: y la verdad que lo de la comida plantea sus problemas
20:54:12 Pablo Lobariñas: como ya se ha dicho
20:54:19 Jesús Espino: si, ha creado bastante revuelo
20:54:24 Jesús Espino: si hay que eliminarlo no hay problema
20:54:36 Pablo Lobariñas: también es verdad lo que ha comentado Eduardo
20:54:45 Pablo Lobariñas: la comida puede ser buen momento para networking
20:54:52 Pablo Lobariñas: pero habría que sopesarlo cuidadosamente
20:54:59 Pablo Lobariñas: tenemos también el tema coffe-break
20:55:10 Pablo Lobariñas: más fácil de organizar y también da para temas de networking
20:55:26 Raúl Cumplido: pero si las conferencias son todo el día habrá que pensar en algo para la comida, no?
20:55:35 Juan Luis Cano: perdón por la ignorancia, pero qué queréis decir con networking?
20:55:44 Pablo Lobariñas: sí, perdón
20:55:49 Jesús Espino: si sale lo de BBVA la zona será centrica
20:55:55 Jesús Espino: pero aun así absorber 200 personas
20:55:58 Jesús Espino: es complicado
20:56:05 Pablo Lobariñas: me refiero el poder contactar con gente del mundillo
20:56:17 Miguel Araujo Pérez: Juan Luis Cano: networking es una forma moderna de decir hacer amigos y contactos con gente del sector
20:56:23 Pablo Lobariñas: hacer nuevos contactos y conocer gente a la que sólo has visto por mail
20:56:35 Juan Luis Cano: bueno, me imaginaba algo por el estilo, gracias :P
20:56:47 Pablo Lobariñas: alguna sugerencia Raúl?
20:57:04 Pablo Lobariñas: una opción es que cada uno se busque la vida
20:57:16 Juan Luis Cano: una cosa tan solo, ¿se sabe ya la zona, o está casi decidido? porque tal vez eso pueda condicionar lo del catering
20:57:16 Raúl Cumplido: pffff, hombre yo hasta que no tengamos idea de sitio/sponsors/audiencia :S
20:57:19 Raúl Cumplido: esta chungu la cosa
20:57:31 josep: Y las ponencias
20:57:40 Raúl Cumplido: pero algo tipo catering podríamos plantear, aunque sea unos bocatas para comer
20:58:01 Jesús Espino: yo creo que el tema de la comida se puede solucionar no especificando
20:58:11 Jesús Espino: si da para algo un poco decente, pues se hace decente

20:58:13 Pablo Lobariñas: cierto, primero tendríamos que tener claro el lugar
20:58:17 Jesús Espino: que no, pues unas bolsas con bocatas
20:58:21 Pablo Lobariñas: para poder planificar la logística
20:58:25 Raúl Cumplido: perfecto
20:58:30 Jesús Espino: pero vamos... yo creo que debería dar para al menos un rollo
picoteo
20:58:50 Jesús Espino: lo de BBVA sigue su leento curso
20:59:00 Jesús Espino: por ahora no hay novedades
20:59:11 josep: ¿En qué estado está?
20:59:25 Jesús Espino: están esperando un dossier contando el evento
20:59:30 Pablo Lobariñas: puff, lo malo es que faltan tres meses, más o menos
20:59:39 Jesús Espino: Pablo Ruiz esta trabajando en una version del dossier mas
"marketiniana"
20:59:39 Juan Luis Cano: eso es mucho o poco?
20:59:39 Raúl Cumplido: yo he estado de vacaciones hasta hoy. Estuve la semana
pasada en la EuroPython y empiezo mañana a currar ... miraré lo de Telefónica, pero
como ya comenté siendo fin de semana lo veían jodido
20:59:41 Jesús Espino: para presentarla
20:59:46 Manuel de la Pena: viendo la comida de la pycon, con poner unos sandwiches
mejor, que comer de cuviertos de pies es un toston
marcos.pe ha entrado en la sala. (20:59:46)
marcos.pe ha salido de la sala. (20:59:46)
21:00:03 David Menéndez: Juan Luis Cano: es menos que poco
21:00:07 Jesús Espino: Raúl, en BBVA creo que tambien esta complicado el fin de
semana
21:00:15 Miguel Araujo Pérez: Manuel de la Pena: Totalmente de acuerdo, bocatas!
21:00:20 Jesús Espino: osea que si sale adelante con telefonica, un jueves+viernes
21:00:20 Raúl Cumplido: y en alguna universidad?
21:00:24 Jesús Espino: tambien sería interesante
21:00:36 David Menéndez: En una universidad la comida es fácil
21:00:37 Juan Luis Cano: yo hablé con la ETSI Aeronáuticos, en Ciudad Universitaria
21:00:47 Juan Luis Cano: pero me pusieron la condición de que fuese entre semana
21:00:58 Juan Luis Cano: les interesó mucho el tema
21:01:02 David Menéndez: el problema es que tengan aulas disponibles
21:01:08 Pablo Lobariñas: vaya parece que todos dicen lo mismo, nada de fin de
semana
21:01:11 David Menéndez: para todo el día
21:01:40 Jesús Espino: igual la mejor opción es abrir la veda, tirar a todo, y el primero que
diga "SI" se lleva el gato al agua
21:01:55 Jesús Espino: es decir, ir a por telefonica, la ETSI y BBVA
21:01:56 Juan Luis Cano: aulas? podría hacerse en un salón de actos?
21:02:00 Pablo Lobariñas: pues quizás sí, por que empieza a ser urgente tener local
21:02:02 Jesús Espino: y el que diga Si antes, pues palante
21:02:27 Juan Luis Cano: si va a haber dos tracks
21:02:37 Juan Luis Cano: en la ETSIA hay un salón de actos y un aula magna
21:02:46 Juan Luis Cano: y si va a haber uno solo, más sencillo todavía
21:03:17 Manuel de la Pena: viendo lo que paso en la pycon, dos una facil y otra
avanzada
21:03:18 Jesús Espino: a mi me gusta la opcion de 2 tracks
21:03:33 Manuel de la Pena: si no, la gente se quejara del nivel, lo que es mas que logico
21:03:37 Juan Luis Cano: claro
21:03:41 josep: Es como lo tienes ya en el dossier,
marcos.pe ha entrado en la sala. (21:03:42)
21:03:43 Juan Luis Cano: bueno, en tal caso, seguiría siendo posible
21:03:44 Pablo Lobariñas: sí, yo creo que es buena idea 2 tracks: básico y avanzado
21:04:06 Pablo Lobariñas: en todo caso hay que moverlo
21:04:14 Pablo Lobariñas: entiendo que estás tu en ello Jesús?
21:04:24 Pablo Lobariñas: lo que no quiere decir que estés sólo

21:04:25 Jesús Espino: con que?
21:04:31 Pablo Lobariñas: local
21:04:36 Jesús Espino: si, estoy yo con lo del local
21:04:40 Pablo Lobariñas: ok
21:04:52 Juan Luis Cano: bueno, y si se decide universidad yo colaboro por supuesto
21:05:01 Pablo Lobariñas: pues todos los que podamos ayudarle, con info o que podamos hacer contactos
21:05:08 Jesús Espino: hablare con Juan Luis Cano y con el que estaba mirando lo de telefonica
21:05:10 Jesús Espino: luego lo miro en el log
21:05:13 Pablo Lobariñas: ya sabeis, mail o lo que sea
21:05:20 Jesús Espino: perfecto
21:05:20 Pablo Lobariñas: Raúl
21:05:39 Jesús Espino: pues eso, hablare con ellos y nos organizamos para hacer las propuestas en firme y el primer SI firme que obtengamos
21:05:43 Raúl Cumplido: chicos perdonad estoy al telefono :S
21:05:43 Jesús Espino: pues palante
21:05:55 Juan Luis Cano: desde luego, lo bueno que tiene el sitio que propongo es que están avisados desde hace tiempo, interesados y dispuestos
21:06:01 Pablo Lobariñas: ok, tu nos informas de novedades Jesús
21:06:05 Juan Luis Cano: zona céntrica, cafetería Ramiro etc.
21:06:20 Pablo Lobariñas: pues demosle prioridad Juan Luis
21:06:36 Juan Luis Cano: lo digo más que nada porque parece que lo demás va un poco despacio
21:06:38 Pablo Lobariñas: haber si podemos conseguirlo
21:06:47 Raúl Cumplido: yo seguiré mirando lo de telefonica
21:06:54 Pablo Lobariñas: gracias Raúl
21:07:04 Juan Luis Cano: si queréis, puedo mandarles otro correo y acercarme en persona
21:07:10 Juan Luis Cano: como digáis
21:07:15 Jesús Espino: Juan Luis Cano: cuentales la situación
21:07:21 Jesús Espino: que hay 3 sitios propuestos
21:07:26 Jesús Espino: y que el primero que nos de una respuesta firme
21:07:31 Jesús Espino: pues nos lo quedamos
21:07:36 Juan Luis Cano: de acuerdo
21:07:38 Jesús Espino: y si ellos estan interesados y la respuesta es firme
21:07:39 Jesús Espino: pues listo
21:07:40 Jesús Espino: :)
21:07:45 Juan Luis Cano: pues cuando acabe la reunión les escribiré un correo :)
21:07:47 Jesús Espino: Raúl Cumplido: lo mismo es aplicable a telefonica
21:07:59 Jesús Espino: yo notificare lo mismo a BBVA
21:08:08 Miguel Araujo Pérez: veréis como cuando uno diga sí, aparecen los demás, esto es igual que el efecto "echarse novia"
21:08:15 Juan Luis Cano: jajajaja XD
21:08:16 Pablo Lobariñas: je, je, je
21:08:36 Juan Luis Cano: pues nada, nosotros no somos nada promiscuos así que... :P
21:09:02 Juan Luis Cano: bueno, eso en cuanto al tema del lugar, y parece que hay mayoría en poner 2 tracks
21:09:03 Pablo Lobariñas: ok, local en marcha, esperemos que con buenas noticias pronto
21:09:08 Raúl Cumplido: perfecto
21:09:13 Pablo Lobariñas: habría que ver tema charlas, no?
21:09:28 Miguel Araujo Pérez: si
21:09:32 Juan Luis Cano: a lo mejor se pueden reutilizar las que propuso mucha gente para el Codemotion
21:09:33 Miguel Araujo Pérez: yo creo que habría que concretar
21:09:48 Miguel Araujo Pérez: para empezar, vamos a incentivar charlas en inglés ?

21:09:52 Pablo Lobariñas: Juan Luis Cano: sí, pero hay que concretar
21:09:57 Manuel de la Pena: +1 al ingles
21:09:58 Juan Luis Cano: ajá
21:10:05 Miguel Araujo Pérez: de otro modo mucha gente del extranjero no querrá venir aquí a vernos hablar de Python
21:10:09 Manuel de la Pena: y yo puedo traer a un colega de pyar para dar un par
21:10:21 Juan Luis Cano: bueno, yo tengo algo que matizar al respecto
21:10:54 Juan Luis Cano: una de las barreras que yo veo que encuentra la gente de mi alrededor para introducirse a Python es precisamente el idioma
21:11:03 Juan Luis Cano: tal vez en el track básico podríamos hacer más charlas en castellano
21:11:12 Pablo Lobariñas: pienso lo mismo que Juan Luis
21:11:22 Pablo Lobariñas: el idioma puede ser una barrera más para quien quiera empezar
21:11:23 Juan Luis Cano: también coincidiendo con que este es el primer evento Python en España a gran escala
21:11:25 Pablo Lobariñas: o esté empezando
21:11:34 Juan Luis Cano: que por supuesto, lleva muchos años habiendo eventos en Argentina, por ejemplo
21:11:46 Miguel Araujo Pérez: evidentemente hacer una conferencia 100% en inglés no funcionaría, estoy de acuerdo
21:12:08 Miguel Araujo Pérez: pero el mundo de la programación está claramente dominado por el inglés y de cara a traer gurús ayudará tener algunas charlas en inglés
21:12:14 Juan Luis Cano: por supuesto
21:12:24 Juan Luis Cano: pero los gurús tal vez puedan dar charlas más avanzadas
21:12:34 josep: En el PyconItalia había mezcla de Italiano / Inglés. En Europython había un track en italiano.
21:12:40 Juan Luis Cano: no creo que quiera venir Armin Ronacher a hacer una introducción a Flask, pongo por caso
21:12:45 Pablo Lobariñas: quizás sea cuestión de programar x charlas en inglés para el track avanzado
21:13:03 Miguel Araujo Pérez: Juan Luis Cano: hombre no sé, yo le conozco y quizás si le interesase
21:13:13 Miguel Araujo Pérez: estaba pensando en visitar Madrid hace un par de meses
21:13:23 Miguel Araujo Pérez: pero a introducir Flask no creo que venga :)
21:13:27 Pablo Lobariñas: :-)
21:13:33 Juan Luis Cano: qué feliz coincidencia! a mí me encantaría que viniese :P
21:13:43 Pablo Lobariñas: bueno, hay que definir ese punto
21:13:58 Pablo Lobariñas: las charlas y cuantas en inglés
21:14:06 Juan Luis Cano: yo propongo
21:14:15 Juan Luis Cano: que en el track básico al menos el 80% estén en castellano
21:14:16 Pablo Lobariñas: por mi alguna avanzada en inglés, bien, me parece buena idea
21:14:30 Juan Luis Cano: y en el avanzado, lo que surja
21:15:03 Miguel Araujo Pérez: estaría bien intentar un mínimo de charlas para el modo avanzado
21:15:10 Miguel Araujo Pérez: de cara a llegar a un compromiso
21:15:19 Miguel Araujo Pérez: si no todo el mundo irá a lo cómodo
21:15:51 Miguel Araujo Pérez: fijar un mínimo o por lo menos intentar llegar a un mínimo
21:16:03 Miguel Araujo Pérez: y dejar claro en call for papers que se puede presentar en inglés
21:16:11 Juan Luis Cano: ajá
21:16:19 Juan Luis Cano: bueno, teniendo en cuenta la duración del evento y demás
21:16:36 Juan Luis Cano: los que tenéis más experiencia en congresos y eventos podríais calcular más o menos ese mínimo
21:16:51 Juan Luis Cano: en el dossier hay una plantilla, una agenda en blanco
21:17:14 Juan Luis Cano: <https://github.com/python-madrid/pycon2012/blob/master/documentos/dossier.rst#d%C3%ADa-1>

21:17:42 Miguel Araujo Pérez: Yo diría que estaría bien tener 3 keynotes si lo logramos
21:17:54 Juan Luis Cano: keynote==charla?
21:17:55 Miguel Araujo Pérez: esos irán muy seguramente en inglés
21:18:06 Miguel Araujo Pérez: keynote === charla gurú sin competidores
21:18:13 Juan Luis Cano: all right
21:18:15 Pablo Lobariñas: creo que hay 14 charlas por track
21:18:27 Juan Luis Cano: sí
21:18:30 Miguel Araujo Pérez: es decir, cuando hay un keynote no hay 2 tracks, todo el mundo va a lo mismo
21:18:38 Juan Luis Cano: ah entiendo entiendo
21:18:43 Miguel Araujo Pérez: vamos a plantear keynotes Jesús Espino
21:18:44 Miguel Araujo Pérez: ?
21:19:02 David Menéndez: sesiones plenarias, que diría Cervantes
21:19:24 Miguel Araujo Pérez: así es :D perdonad si abuso del idioma de Shakespeare
21:19:44 Pablo Lobariñas: eso estaría bien, sobretodo si contamos con gente "de peso"
21:20:08 Juan Luis Cano: eso podemos anticiparlo? quiero decir, ¿podemos más o menos asegurar con cuántos gurús podríamos contar, cuando ya tengamos web, lugar y otros detalles cerrados?
21:20:10 josep: El inventor de pytables es Francesc Alted. Yo no le conozco pero ¿intento contactarle?
marcos.pe ha salido de la sala. (21:20:32)
21:20:58 Pablo Lobariñas: yo creo que a esta gente, mejor contactarles cuando tengamos las cosas más preparadas
21:21:03 josep: OK
21:21:04 Juan Luis Cano: Fernando Pérez (IPython) nos felicitó por el blog el otro día y está contento de que haya un esfuerzo por escribir sobre Python en castellano, tal vez también se anime
21:21:07 Miguel Araujo Pérez: de acuerdo con Pablo
21:21:08 Pablo Lobariñas: aunque no estaría de más decirles algo
21:21:14 Miguel Araujo Pérez: para esta gente hay que ir con hechos consumados
21:21:39 Miguel Araujo Pérez: pero antes de bombardear a todos los desarrolladores que conocemos
21:21:52 Miguel Araujo Pérez: quizás sería mejor hacer una lista o algo, de cara a no pasarnos ?
21:22:30 Pablo Lobariñas: buena idea
21:22:32 Manuel de la Pena: oyes, me tengo que ir, se me ha hecho tarde, lo siento :(
21:22:39 David Menéndez: si os interesa Sage, conozco a Pablo Angulo
21:22:44 josep: ¿Se va a hacer un call for papers?
21:22:47 Pablo Lobariñas: ok Manuel, luego pasaré el log
21:22:49 David Menéndez: que es el mayor experto del tema en España
21:23:02 Miguel Araujo Pérez: se debe hacer un call for papers, pero los gurús van a parte no?
21:23:13 Pablo Lobariñas: josep: sí, tiene que haber para poder juntar charlas
21:23:18 Juan Luis Cano: supongo que sí, ¿cómo lo hacen en otras Pycon?
21:23:18 Pablo Lobariñas: eso mismo Miguel
21:23:35 Jesús Espino: yo tampoco puedo seguir
21:23:38 Jesús Espino: me leere el log
21:23:43 Jesús Espino: hasta lueog
21:23:47 Pablo Lobariñas: ok, Jesús, bye
Jesús Espino ha salido de la sala. (21:23:52)
Manuel de la Pena ha salido de la sala. (21:23:52)
21:24:00 josep: Algunos gurus igual responden a os call for papers, no sé como va esto.
21:24:19 Miguel Araujo Pérez: no creo que a nivel internacional en nuestra primera Pycon eso pase
21:24:20 Pablo Lobariñas: bueno, si responden al Call, mejor
21:24:24 josep: Pero si veo que se hacen con bastante antelacion y no tenemos tanto tiempo

21:24:33 Miguel Araujo Pérez: lo que yo he visto es que las keynotes suelen ser invitadas
21:24:37 Pablo Lobariñas: sino es cuestión de contactar con ellos llegado el momento
21:24:43 Miguel Araujo Pérez: es decir, se busca gente y se les propone
21:24:49 Juan Luis Cano: ajá
21:25:01 Miguel Araujo Pérez: todas las conferencias a las que he ido tienen keynotes
21:25:11 Pablo Lobariñas: pues tenemos por un lado, las proposiciones que hubo para el Codemotion
21:25:16 Miguel Araujo Pérez: tanto DjangoCon, PyCon o incluso algunas locales más pequeñas
21:25:20 Pablo Lobariñas: por otro lado, el Call for Papers
21:25:24 Miguel Araujo Pérez: así es
21:25:24 Pablo Lobariñas: y las Keynote
21:25:31 josep: Las keynotes suelen ser plenarias ¿no?
21:25:39 Miguel Araujo Pérez: josep: sí
21:26:07 josep: Entonces lo de los tracks no están tan separados como en el dossier propuesto
21:26:21 Miguel Araujo Pérez: en los keynotes todo el mundo se junta sí
21:26:29 Miguel Araujo Pérez: yo por ejemplo no estoy nada puesto en Sage
21:26:30 Pablo Lobariñas: pues creo que sería interesante que alguien vaya recopilando nombres para keynote, y revisando lo de codemotion
21:26:35 Miguel Araujo Pérez: y a lo mejor otro no sabe nada de Flask
21:26:35 Pablo Lobariñas: luego vendría el call for papers
21:26:39 Juan Luis Cano: bueno, como ha dicho Miguel antes, se «interrumpirían» los tracks para las keynotes no?
21:26:41 Miguel Araujo Pérez: es una oportunidad para aprender
21:26:58 Miguel Araujo Pérez: Juan Luis Cano: Así es
21:27:11 Pablo Lobariñas: alguien se ofrece para esta recopilación?
21:27:25 Miguel Araujo Pérez: Dicho de otro modo cuando invitas a alguien conocido/importante a venir a hablar "de su libro" pues haces que todo el mundo le escuche
21:27:36 Miguel Araujo Pérez: Pablo Lobariñas: Nombres para keynotes ?
21:27:52 Pablo Lobariñas: eso y lo de charlas propuestas para Codemotion
21:27:56 Juan Luis Cano: qué quieres decir Pablo? cómo hay que hacer la recopilación exactamente?
21:28:06 Pablo Lobariñas: para tener una lista de propuestas de charla/keynote
21:28:10 Juan Luis Cano: las charlas se mandaron a la lista, o a un correo particular? no recuerdo :/
21:28:18 Miguel Araujo Pérez: las propuestas de la Codemotion, yo creo que irían dentro de la saca de call for papers
21:28:31 Pablo Lobariñas: a la lista y Andrey recibió los Call for Papers de Python
21:28:47 Juan Luis Cano: bueno, y contactar a los autores originales, no vaya a ser que se hayan arrepentido o quieran modificar alguna cosa
21:28:49 Pablo Lobariñas: ok Miguel, pero como ya tenemos la propuesta
21:29:05 Pablo Lobariñas: es cuestión luego de contactar con quien la propuso, si interesa
21:29:10 Miguel Araujo Pérez: así es
21:29:21 Miguel Araujo Pérez: yo no tengo las charlas del codemotion
21:29:27 Miguel Araujo Pérez: pero creo que el tema de las Keynotes
21:29:27 Juan Luis Cano: yo tampoco
21:29:30 Pablo Lobariñas: podemos hablar con Andrey
21:29:39 Pablo Lobariñas: creo que él si tiene esto
21:29:43 Miguel Araujo Pérez: sería lo mejor llevar un email a la lista cada uno comentando a quién conoce y cree que puede convencer
21:29:59 Miguel Araujo Pérez: y luego se hace una votación o algo así
21:30:13 Juan Luis Cano: me parece correcto
21:30:33 Pablo Lobariñas: cuando mande el log, comentaré lo que hablamos

21:30:48 Juan Luis Cano: ok
21:30:50 Miguel Araujo Pérez: en estos casos, las keynotes, se suele dar algo al que viene, una ayuda, pago del viaje (parcial) o algo así
21:30:52 Pablo Lobariñas: haber si hay propuestas
21:31:09 Juan Luis Cano: eso, a ver si hay propuestas
21:31:11 Juan Luis Cano: ;)
21:31:12 Miguel Araujo Pérez: o se le da un lugar donde dormir, vamos ponerlo fácil
21:31:13 Pablo Lobariñas: ok, tendremos que verlo en su momento
21:31:23 Pablo Lobariñas: hay que contar con ello
21:31:27 Miguel Araujo Pérez: ok
21:31:36 Miguel Araujo Pérez: en cuanto tengamos el lugar
21:31:42 Juan Luis Cano: y el tema del c4papers
21:31:43 Miguel Araujo Pérez: avisaría el call for papers inmediatamente
21:31:49 Juan Luis Cano: nos lleva, supongo, al tema de la web?
21:31:51 Miguel Araujo Pérez: cuanto más margen y antelación más y mejor habrá
21:32:11 Pablo Lobariñas: y si esperamos al local?
21:32:27 Miguel Araujo Pérez: Pablo Lobariñas: sí, eso he dicho, cuando tengamos el lugar
21:32:29 Pablo Lobariñas: ya sé que es un retraso, pero sin ni siquiera esto
21:32:36 Juan Luis Cano: sí, es verdad
21:32:36 Pablo Lobariñas: ah, ok
21:32:48 Miguel Araujo Pérez: es un retraso necesario desde mi punto de vista
21:32:58 Miguel Araujo Pérez: la gente tiene que ser realista sobre si puede o no ir, si le interesa
21:33:00 Miguel Araujo Pérez: todo eso
21:33:11 Miguel Araujo Pérez: Pablo Lobariñas: cuando quieras hablo de la web :)
21:33:27 Pablo Lobariñas: pues si no tenemos más comentarios sobre el evento
21:33:30 Pablo Lobariñas: pasamos a la web
21:33:36 Raúl Cumplido: ok
21:33:43 Juan Luis Cano: ok
21:34:14 Pablo Lobariñas: pues cuando quieras Miguel
21:34:23 Miguel Araujo Pérez: De la web, no hay mucho que decir, he tenido una semana y media de kilo, con mucho lío. He avanzado algo con el esquema, pero falta mucho para poder ir rellenando
21:34:40 Miguel Araujo Pérez: Básicamente en cuanto tengamos el lugar, rellenaré esa sección y colgaremos la web
21:34:49 Miguel Araujo Pérez: luego se añadirán diferentes secciones según se concrete
21:34:54 Juan Luis Cano: ajá
21:34:59 Miguel Araujo Pérez: por ejemplo datos del call for papers y un formulario para el envío de charalas
21:35:07 Juan Luis Cano: y ya cuando cuelgues la web, supongo que podría empezar la tarea de difusión no?
21:35:07 Pablo Lobariñas: eso se podría ir preparando ya
21:35:10 Pablo Lobariñas: no?
21:35:11 Juan Luis Cano: por Twitter y demás cosas
21:35:21 Pablo Lobariñas: por supuesto
21:35:24 Miguel Araujo Pérez: el tema de la difusión
21:35:31 Miguel Araujo Pérez: se puede ir haciendo cierto ruido en mi opinión
21:35:35 Miguel Araujo Pérez: cuanto antes mejor
21:35:49 Raúl Cumplido: Jesús era el que tenía los twitter y demás, no?
21:35:57 Pablo Lobariñas: así es
21:35:59 Miguel Araujo Pérez: puedo preparar una web estática muy básica, diciendo pronto una Pycon.es en tu país :)
21:36:01 Miguel Araujo Pérez: o algo así
21:36:02 Pablo Lobariñas: no habrá problema por eso
21:36:03 Juan Luis Cano: yo de momento no quería decir nada
21:36:10 Juan Luis Cano: para no levantar la liebre antes de tiempo

21:36:19 Juan Luis Cano: pero desde Pybonacci tenemos cierto poder XD
21:36:19 Miguel Araujo Pérez: eso mismo estoy haciendo yo
21:36:28 Miguel Araujo Pérez: el caso es que no sé muy bien qué hacer, por que no tengo con qué rellenar
21:36:49 Miguel Araujo Pérez: así que he ido haciendo el esqueleto y mirando qué podemos usar, de cara a cuando se ultimen detalles
21:36:57 Pablo Lobariñas: bueno, todo lo que puedas/veas para tener trabajo adelantado
21:37:00 Miguel Araujo Pérez: va a ser una web estática, con todos servicios de terceros
21:37:08 Miguel Araujo Pérez: nada de aplicaciones web en Django, ni cosas complejas
21:37:24 Miguel Araujo Pérez: algo funcional y sencillo, sin mucho lucimiento
21:37:29 Pablo Lobariñas: ok
21:37:39 Juan Luis Cano: apoyo el enfoque sencillo
kikocorreoso ha entrado en la sala. (21:38:11)
kikocorreoso ha salido de la sala. (21:38:12)
21:38:16 Miguel Araujo Pérez: por cierto, ya tenemos delegado el es.python.org para los que no se enteraron
21:38:30 Miguel Araujo Pérez: la zona DNS la tiene controlada Jesús Cea
21:38:47 Miguel Araujo Pérez: es una buena noticia en mi opinión
21:39:06 josep: Genial
21:39:08 Pablo Lobariñas: sí, pero va a tener implicaciones importantes
21:39:19 Pablo Lobariñas: habrá que ser cuidadoso
21:39:40 Juan Luis Cano: en qué sentido?
21:40:03 Juan Luis Cano: te refieres a aquello que se discutió de auto gestionar nuestros recursos y demás?
21:40:25 Pablo Lobariñas: sí, y el tema de que mañana surja otro grupo que reclame lo mismo
21:40:47 Miguel Araujo Pérez: supongo que apuntaremos tb el dominio que tenía por ahí Jesús Espino
21:40:47 Pablo Lobariñas: pero bueno, de momento lo tenemos y podemos hacer uso de ello
21:40:52 josep: Y además sea hostil...
21:41:05 Miguel Araujo Pérez: de momento no hay precedentes de conflicto, pero ya se sabe que en este país nos van las broncas
21:41:20 Pablo Lobariñas: no nos adelantemos todavía
21:41:24 Pablo Lobariñas: paso a paso
21:41:27 Juan Luis Cano: bueno, las hostilidades habrá que gestionarlas con educación y paciencia, y en cualquier caso hemos llegado los primeros
21:41:33 Juan Luis Cano: no nos adelantemos, efectivamente :P
21:41:46 Pablo Lobariñas: queda algún punto más que queráis tratar?
21:41:49 Miguel Araujo Pérez: en cuanto haya lugar, subiré la web con los detalles
21:41:59 Miguel Araujo Pérez: Fecha, lugar, un mapa, fotos y demás
21:42:07 Juan Luis Cano: ok
21:42:09 Pablo Lobariñas: perfecto
21:42:10 Miguel Araujo Pérez: así que cuanto antes se me avise mejor para ese tema
21:42:11 josep: Nos vemos pasado mañana
21:42:16 Juan Luis Cano: hemos dicho que esperamos un poco para la difusión no?
21:42:23 Miguel Araujo Pérez: yo no podré estar, porque estoy de viaje
21:42:26 Juan Luis Cano: yo voy a escribir ahora a subdirección de mi escuela
21:42:30 Juan Luis Cano: nope, yo tampoco :/
21:42:33 Miguel Araujo Pérez: Podéis hablar de eso en la reunión
21:42:42 Miguel Araujo Pérez: a ver qué opina la gente de ir haciendo ruido
21:42:48 Pablo Lobariñas: se hablará
21:42:51 Miguel Araujo Pérez: tiene que venir apollado de la gente
21:42:53 Miguel Araujo Pérez: muy bien Pablo
21:42:59 Miguel Araujo Pérez: por mi parte nada más chicos
21:43:06 Juan Luis Cano: yo estoy servido también
21:43:17 Miguel Araujo Pérez: :D

josep ha salido de la sala. (21:43:19)
21:43:22 Raúl Cumplido: seguimos por mail
21:43:27 Miguel Araujo Pérez: muy bien
21:43:30 Pablo Lobariñas: ok, pues seguimos en contacto
Raúl Cumplido ha salido de la sala. (21:43:37)
21:43:38 Miguel Araujo Pérez: que tengáis buena tarde/noche
21:43:39 Pablo Lobariñas: que os parece vernos de nuevo en un par de semanas?
21:43:43 Pablo Lobariñas: virtualmente
21:43:49 David Menéndez: haré lo posible por estar
21:43:55 Miguel Araujo Pérez: yo también
21:44:00 Juan Luis Cano: yo no estoy seguro de si podré estar, pero lo intentaré
21:44:02 Miguel Araujo Pérez: deberíamos tener más novedades para entonces
21:44:06 Miguel Araujo Pérez: o se nos echará el tiempo encima
21:44:10 Juan Luis Cano: sí
21:44:14 Pablo Lobariñas: vale, pues quedamos para el 24 de julio
21:44:16 Pablo Lobariñas: ok?
21:44:18 Juan Luis Cano: para esa reunión, deberíamos tener lugar, creo yo
21:44:20 Miguel Araujo Pérez: bien por mi parte
21:44:23 Juan Luis Cano: martes
21:44:26 Juan Luis Cano: de acuerdo
21:44:31 Pablo Lobariñas: perfecto
21:44:38 Pablo Lobariñas: pues ahora paso el log
21:44:42 Pablo Lobariñas: y resumen
21:44:43 Miguel Araujo Pérez: gracias Pablo
21:44:44 Juan Luis Cano: muy bien
21:44:58 Miguel Araujo Pérez: mandaré mañana el email para el tema de las keynotes
21:45:04 Pablo Lobariñas: ok
21:45:18 Miguel Araujo Pérez: nos vemos :)